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信 阳 市 教 育 体 育 局
签发人：厉天军

办理结果：A

对市五届人大六次会议
第 172 号建议的答复

余勇代表：

您提出的关于“尽快化解普通高中债务”的建议收悉。经市

教育体育局研究办理，现答复如下：

在本世纪初，为了加快普及高中阶段教育，扩大高中优质教

育资源，各县区开始大规模新建和改扩建高中学校。而与此同时，

地方财政资金投入不足，高中教育的财政拨款和收费收入主要用

于教师工资及维持学校的基本运转，学校基本建设资金没有来源，

“吃饭靠财政，运转靠收费，建设靠贷款”的情形非常普遍。从

实际看，普通高中的债务绝大部分用于学校基本建设支出和购置

教学仪器设施设备。

从根源上化解普通高中债务，亟需不断完善高中教育经费保

障机制。首先，要不断加大财政投入。要切实履行政府举办高中

教育的责任，落实公办普通高中生均公用经费拨款机制，完善以
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财政投入为主、其他渠道筹措经费为辅的投入机制。其次，要增

加学校学费收入。我市已于 2016 年 12 月进行了一次普通高中学

费调整。下一步，将根据信阳经济社会发展水平、居民收入水平

和普通高中发展实际，重新核定教育成本，适时调整收费标准，

以增加学校学费收入。

衷心感谢您对信阳教育体育事业的关心支持，欢迎您继续对我们

的工作给予监督指导。
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